

Protokoll der 556. Sitzung des Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz

Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: -

11.01.2021 von 16:17 bis 16:41

Anwesend			
David Mehren	Hendrik Fuchs	Jasmin Bruns	Jasmin Selchow
Jennifer Pham	Jonas Zohren	Julian Hankel	Lukas Kidin
Felix Thran	Nicolas Lenz	Lukas Schröder	

Abwesend			
Dino Kussy (e)	Benjamin Richter	Hendrik Reichenberg	Matthias Schaffartzik

Gäste			
Fabian Winter	Felix Schäfer (Admin)	Erik Hebing	Timuçin Boldt

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1	Post	2
2	Mails	2
3	Berichte	2
4	Termin der Wahl-FVV	3
5	Sonstiges	3
6	ToDos	3

1 Post

Keine Post von der wir wissen.

2 Mails

- Thomas Zeume: Bitte um Unterstützung für das Iltis-Projekt (Ticket #1751) → Stellungnahme wurde geschrieben, Thomas ist damit zufrieden.
- Moritz Pfalzgraf (AStA): Durchführung von Kassenprüfungen (Ticket #1704) → Muss immer noch gemacht werden, vorher müssen sich aber die FsR-Financer treffen um die digitale Buchführung in physische zu überführen.
- TU Guides: Workshop "Uni vs. FH" am 20.01.21 (Ticket #1740) → Die TU sucht eine Person, die Informatik studiert, die eine gute Stunde da sein möchte.

3 Berichte

- Nicolas Lenz:
 - Open-Access (siehe <https://tudo-fsinfo.fspages.org/fsr/sitzungen/protokolle/fsr-sitzung-553-2020-12-07/>)
 - Prof. Marwedel ist jetzt im Gespräch mit dem Rektorat, die sind dem Anliegen allgemein wohlgesonnen.
 - Jetzt liegt es an der Prorektorin Forschung, die will Dinge voran treiben.
 - Irgendwas läuft da irgendwo (eventuell) auch auf Landesebene um OpenAccess im allgemeinen voran zu treiben
 - Unseren Beschluss der FVV will Nicolas jetzt an das Rektorat weiterleiten.
 - Mithilfe von Jonas Neubürger wurde ein Antrag ans StuPa formuliert (der im Namen der FSRK gestellt werden soll), der vom StuPa unterstützt werden soll. Vielleicht baut das noch etwas mehr Druck auf die Uni auf.
- Felix Thran (KIF-49.5-Orga):
 - Das Datum für die nächste KIF (Konferenz der deutschsprachigen Informatikfachschaften) in Dortmund steht fest: 29.10.2021 - 01.11.2021
 - Die entsprechenden Anträge werden jetzt gestellt.
 - Es wird aktuell eine Präsenz-KIF vorbereitet, es ist aber klar, dass möglicherweise wieder auf eine Online-KIF umgeschwenkt werden muss.
 - Demnächst folgen eventuell Finanz-Anträge, es wird sich aber noch mit dem KIF e.V. abgesprochen, ob man daher Mittel beziehen kann.

4 Termin der Wahl-FVV

Vorstellung:

Auch wenn noch nicht geklärt ist, mit welcher technischen Lösung wir die Wahl-FVV durchführen, sollten wir den Termin schonmal festlegen. Die Vorlesungszeit endet am 12.02.2021, wenn wir den Freitag nicht nehmen wollen (weil dann schon alle weg sind), wäre Donnerstag, der 11.02. die nächste Variante.

Ziel/Gewünschte Entscheidung am Ende der Diskussion/des TOPs:

Der FSR beruft für Donnerstag, den 11.02.2021 um 16 Uhr eine Fachschaftsvollversammlung ein.

Referenzen: <https://gitlab.fachschaften.org/tudo-fsinfo/fsr/meta/-/issues/78> <https://gitlab.fachschaften.org/tudo-fsinfo/fsr/sitzungen/-/issues/137>

Diskussion vor der Sitzung:

- Jasmin Bruns: Ich wäre für Freitag, da das Argument "weil dann ja alle weg sind" nicht so recht zieht, weil es digital ist.

Diskussion:

- Wir können uns heute schon mal auf einen Termin einigen und den ans Dekanat kommunizieren.
- Einberufen geht aktuell noch nicht, wir müssen dafür noch eine vorläufige Tagesordnung erstellen.
- Warum nicht doch Freitag, ist ja online, da gibt es das Argument "weil dann ja alle weg sind" nicht?
 - Vermutlich würden die meisten Studis lieber früher ins Wochenende starten, als noch zu einer FVV zu gehen.
- Meinungsbild: Welchen Termin? (Modus: Nur eine Stimme)
 - Donnerstag 11.02.2021: 9
 - Freitag 12.02.2021: 4

Fazit: Wir planen eine FVV am 11.02.2021. David Mehren spricht schon einmal mit Stefan darüber.

Wer die FVV mit vorbereiten möchte, möge sich bitte privat bei Jonas melden.

5 Sonstiges

6 ToDos

Alt

- Jonas Zohren: FVV 17.12.2020 fertig abwickeln (AStA, StuPa) (In Arbeit, meta#86)
- David Mehren, Jonas Zohren, Matthias Schaffartzik: Datenschutz verbessern (In Arbeit, meta#84)
- Nicolas Lenz: Neuen Professor:innen Gespräche anbieten (In Arbeit, meta#79)
- Nicolas Lenz: Teamstruktur umsetzen (In Arbeit, meta#70)
- David Mehren: Küchenfeewerbung (Ausgesetzt, meta#59)

- Jonas Zohren: Protokoll-Presets auf Knopfdruck (In Arbeit, meta#45)

Die Sitzung wird um 16:41 von Nicolas Lenz geschlossen.